



## Cercanos a Ignacio Mier promocionarán a Adán Augusto en Puebla

Personajes de la política mexicana cercanos al coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, tomaron protesta a los integrantes de los comités que promocionarán las aspiraciones del secretario de Gobernación (Segob) del gobierno federal, Adán Augusto López Hernández, “corcholata” de Morena rumbo a 2024.

El pasado sábado en San Andrés Cholula, Arturo Ávila Anaya, líder nacional del movimiento “Sigue López”, presentó al exdiputado federal, Francisco Ramos Montaña, como futuro coordinador en el estado de Puebla para posicionar al secretario de gobernación de Andrés Manuel López Obrador, como candidato del guinda.

Exdiputados locales del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Liliana Luna Aguirre y Armando García Avendaño; el ex candidato a la presidencia municipal de San Andrés Cholula, Adán Xicale Huitle, y Juan Manuel Colín García, ex presidente auxiliar de San Baltazar Campeche, de afiliación panista, fueron algunos políticos que asistieron al evento.

Adán Augusto ya ha sumado apoyo en otras ciudades de la República, como Tijuana, en donde más de mil unidades de todas las organizaciones del transporte masivo y sus chóferes realizaron en febrero una caravana para manifestar su respaldo por el titular de la Segob. El evento estuvo encabezado por el conocido líder transportista del Grupo Calfia, Arturo Aguirre “El Napo”.

Además, de “las corcholatas” que ha destapado el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo menos en Baja California, no se había visto un apoyo masivo en favor de una de estas como ocurrió en el caso del secretario de Gobernación.

<https://politico.mx/cercanos-a-ignacio-mier-promocionaran-a-adan-augusto-en-puebla>